

クラムボン便り



いちご狩り

おいしいものたくさん7月



いちご狩り

15日、いちご狩りに行ってきました。いちごを食べたい！という人はやはり多いようで当日は久しぶりの人も多く、賑やかに行ってきました。

例年より遅い時期だからもうないかな...という心配は全く外れて苺はたくさん。

それぞれおいしそう

な苺を選んで、自分



たちで取っては食べます。いくつかのハウスの苺を食べ比べたり、形や色が美しい苺対決をしたり、みんなでヤギに草と苺をあげてみたりと楽しんできました。

昼食後は魚道観察室へ。なかなか

か魚が通らずでしたが、小さな小魚の群れが泳いでいるのを見つけたら、時折大きなサクラマスが魚道をすいっと通っていくとみんな感動。カメラマンがたくさん集結して写真を撮っていたのでした。

流しそうめん

1学期最終日となった本日22日クラムボン北側で流しそうめんを行いました。準備では外と室内に分かれて行きます。外組は竹を磨いたり、セッティングをして

試運転を試したり、一方室内組はそうめんとそれ以外のものの準備をしたりしてお昼頃に開始。

無事にそうめんが流れてくる

とちよっと感動。最初は流れてくるものを取っていいのかしら？と様子見る人もいましたが、先に取って食べる人が出てくると

次々といただきます。その後はみんな次々と流れるそうめんを忙しそうにとっては食べていたの

でした。

後半は用意していたきゅうり

やうすらの卵、ゼリーにミニトマトも流します。そうめんよもつかむのが難しそうではありましたが自分なりの方法で上手に取

ってはおいしく食べていたの



練乳



そうめんモグモグ中

お知らせなど

○新スタッフ紹介

7月1日付でクラムボンに新しいスタッフが加わりました。今後スタッフ一同子ども達と笑顔で楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願



鈴木崇尋
S 42年生まれ
和寒町出身
特技は修理と工作

新しくスタッフに加えさせて頂きました。毎日、緊張の連続ですが、よろしくお願

○8月の行事予定

26日(金) 砂金堀体験

大樹町歴舟川にて砂金堀体験を行います。みんなで金をGETしましょう♪道具レンタル代、インストラクター代を人数で頭割りして請求させていただきます。よろしくお願

31日(水) 馬とのふれあい体験
今年度の体験3回目です。ブラッシングや餌やり、乗馬を体験

○夏休み楽しんで！

既にお知らせしていますように明日からクラムボンは夏休みに入ります。次再開所日は8月16日(火)になります。休み期間中、事故等に気を付けて楽しく過ごして、夏休み明けに元気に会いましょう♪なお、休暇中緊急連絡等ありましたらクラムボンまでお電話ください。

○誕生日おめでとう！



8月2日 Nちゃん 15歳
毎日自転車で頑張って来所中。

動物と戯れたり好きなことをしている時の笑顔がとっても印象的♪これからも楽しいことたくさん探していきたいと思います！